

市の未来のために

います

化

て、大きな成果だと思います。

議長 みを感じますね。 りの議長就任。お互いに職の重 市長は3期目、 私は10年ぶ

Ⅰ 委員会から3委員会に改変し、 議長 議会では、常任委員会を4 体的な政策という形に変えてい きたいと考えています。

市長 そうですね。その重みを具 これからも継続して改革を行っ るなど改革を進めてきました。 定数を2人から22人へ削減させ また、次回の一般選挙から議員 自ら変化を求めて改革し続

ていきたいと思います。

市長 昨年のうれしいニュースと 議長 おめでとうございます。 るようですね。総社市にとっ覊長 小さな子どもにも人気があ 年もどうぞよろしくお願いしま ランプリのご当地キャラ部門 727体出場したゆるキャラグ マスコットキャラクター いえば、子育て王国そうじゃの 「チュッピー」が、全国から1 見事12位に輝きました。 市長 議長 3期目はどのようなまちづ り、 と思います。 指の福祉先駆都市を実現させた 人に寄り添えるような、 くりを目指すのですか。 いと考えています。

議長 市民も注目する取り組みだ と思います。 まちを創っていきます。 民が安心して暮らせる、 な団体と議論を重ね、 られるからです。今後さまざま

全ての

優し

ちの が 変 ゎ

ています。このことは評価すべ、微増ではありますが、毎年増えれているなか、総社市の人口はました。 全国的に人口減少が危惧さ 市長 きことだと思います。 人口が増え続けていること

営を行っていきたいと考えて めに、 流れをいつまでも続けていくた は大変喜ばしいことです。 2っていきたいと考えてい慎重かつ積極的に市政運 この

## ングをしています。 年間1000㎞のジョギン健康に良さそうですね。私

でも、子育て政策の充実は避けないと思います。そういう意味

議長 年間1000㎞はとても厳 しい目標ですね。

議長

総社市では子育て政策にお

れてきました。

増えるという新たな問題も生ま

子どもが増え、待機児童が

市長

達成するため、対応していきま

待機児童0人を3年以内に

地域の活性化というのは、

議長 そのためには、企業誘致を

進め、

住む場所を提供し、

家庭

をもったときに、子育てしやす

い環境にする必要もあります。

市長 若者が住みやすいまちを目

ては通れない課題ですね。

指すべきです。

いて、

議長

ą

子どもの数も増えてきてい

的に取り組んでいますが、手直

しする必要もあると思います。

市長 とても大変です。 市民が健康に気を付けたり、 休日に私が走っているのを見た しかし、

議長 動を始めるきっかけになればう そうじゃ吉備路マラソンの いです。

では、

すべての政策はつなが

つ

さをアピールしたいですね。 にするのではなく、総社市らし ラン

## 健康寿命を伸ばす

ありますね。

ことだという認識をもつ必要が 野ですが、目指すところは同じ

農地転用はまったく違う分

待機児童の問題や企業誘

議長 年齢を重ねるごとに、 菜をよく食べています。 けていることはありますか。 好みが変わりました。最近は野 健康についてなにか気を付 食の

市長 ご自身で野菜の栽培もされ ていますよね。 4日は30分ぐらいウオーキそうなんです。また、週に

ŧ

グを目標としています。

ね。 参加にもつながればいいです 今年は、 おかやまマラソン

議長 あまり参加人数ばかりを気 もって、全てのランナーに喜ば 吉備路マラソンです。 が始まって、 れる大会にしたいです。 初めてのそうじゃ 緊張感を

市長 今年は大会のボランティア かやまマラソンにも負けない大らの協力をいただきながら、おいしています。市民の皆さまか いです。 会にしたいと思っています として2000人に協力をお願 ナーに感じてもらえたらうれし 史ロマン溢れる吉備路を、

4 広報そうじゃ 2016.1

総社市独自の福祉政策によ

社会的に痛みを感じている

全国屈

あけましておめでとうござ